
Wer ist die Schoenste?

Beitrag von „Thomas“ vom 31. Dezember 2009, 17:18

Hallo Susanne,

stimmt Haage hat wirklich viele Epis aber kann es sein, dass man da nicht immer das bekommt 
was man bestellt hat ? 

Rainer scheint ja die Lisa Paetz auch zufällig bekommen zu haben, oder verstehe ich da was 
falsch ?

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/66-wer-ist-die-schoenste/&postID=887#post887
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